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【香港商報訊】六合彩下期金多寶頭獎估計高達
8000萬港元，勢掀起一股投注熱潮。

六合彩第72期昨晚攪珠，結果為2、5、18、21、
42、48，特別號碼46。由於連續8期無人中頭獎，
下期六合彩頭獎彩金將會高達8000萬港元。

馬會表示，昨晚9時15分截止投注後，錄得總投
注額達9258萬元。最終，今期頭獎無人中，二獎3
注中，每注派 141 萬餘元。今期頭獎彩金累積至
6100萬元，下期六合彩頭獎彩金將於周四（26日）
晚上攪珠，頭獎彩金估計高達8000萬港元。

【香港商報訊】記者萬家成報道：繼早前閉幕的日本東京
奧運會後，香港運動員再在世界體育賽場創下佳績。遠赴非
洲肯尼亞參加世界U20田徑錦標賽男子110米跨欄賽事的19歲
香港小將張紹衡，前日連續兩場均刷新香港青年紀錄，順利
殺入昨日舉行的決賽，成為首名晉身世界U20田徑錦標賽決賽
的香港運動員。他雖然最終跑出13.53秒，以第7名完成賽
事，但已再度刷新紀錄。
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張紹衡國際賽場締佳績寫歷史

奧運代表團與市民海洋公園同樂

【香港商報訊】記者戴合聲報道：海洋公園昨日舉
辦奧運代表團同樂日，多名參加東京奧運的中國香港
隊代表出席，包括乒乓球代表隊成員李皓晴、杜凱
和黃鎮廷；羽毛球混雙運動員鄧俊文和謝影雪。不少
市民昨日特意入園，一睹運動員風采，並爭相與他們
合照，現場氣氛十分熾熱。

運動員感謝市民支持
海洋公園分別為運動員送出 「永久入場證」和 「全

年入場證優越卡」，希望一眾運動員除了在平日努力
練習，也可入園放鬆身心。中國香港體育協會暨奧林
匹克委員會會長霍震霆表示，感謝市民對港隊的支

持。他希望東京奧運掀起的體育熱潮得以延續，鼓勵
全民運動。他認為海洋公園也可加入體育元素，讓全
民參與體育。

謝影雪表示，東京奧運比賽現場雖然沒有觀眾，但
她在回港後見到很多市民打氣。她對於能親身感謝他
們，感到特別高興。她又說自己和鄧俊文會恢復訓
練，預備出戰10月舉行的比賽。李皓晴、杜凱稱奧
運之後的目標，是在未來數個月後舉行的亞錦賽、世
錦賽，希望取得佳績。

此外，海洋公園前日（20日）起展開投標資格預審
程序，邀請有意競投者申請合作營運新園區，期望今
年底至明年初正式開始招標程序。海洋公園公司主席

劉鳴煒表示，今次發出投標資格預審邀請，為構建全
新海洋公園跨進重要一步。他期望透過與合作夥伴共
同努力，讓海洋公園成為政府 「躍動港島南」計劃中
的一顆耀目明珠，全方位提升訪客體驗，同時達至業
務持續發展的目標。

海園或可加入體育元素
海洋公園行政總裁黃智祖稱，海洋公園肩負社會責

任，期望新發展的主題區，能充分體現保育和教育元
素。他說，東京奧運後本港體育氣氛熱烈，加入體育
元素也是海洋公園其中一個可行的發展方向。他亦稱
海洋公園未來會繼續讓有特別需要人士免費入場。

【香港商報訊】記者萬家成報道：東京
殘疾人奧運會將於 24 日開幕，香港隊射
箭和劍擊代表昨日動身前往東京，多位運
動員冀衝擊獎牌，亦希望殘疾運動員獲得
更多關注。

東京殘奧會將於本月24日至9月5日舉
行，港隊今次共派出24名運動員，參加8
個項目的賽事，當中半數運動員是第一次
出戰殘奧會。在歷屆殘奧會累積奪得7金
的 「輪椅劍后」余翠怡將力拼個人項目花
劍和重劍，並與隊友吳舒婷、鍾婉萍並肩
出戰兩項團體賽。

余翠怡冀衝擊獎牌
余翠怡形容心情是超級期待，並指自己

曾參加四屆殘奧會，但本屆奧運會收到的
支持最多。她相信是因為在東京奧運會期
間，香港運動員取得的好成績，對他們而
言也是很大鼓勵，希望可在4個項目衝擊
獎牌。她又對於今次團隊充滿信心，香港
市民有機會收看電視直播，雖然賽事沒有
觀眾，但知道會有很多香港市民在遠方支
持他們。她又希望東奧會的運動狂熱能延
續至殘奧會，讓市民關注殘疾運動員。

當日出發的還有 49 歲的射箭選手危家
銓。他多年前在地鐵月台等車時，被一名
精神病人士推落路軌，導致右腳被駛入的

列車輾斷。12年前他開始殘疾射箭運動員生涯，這
是他首次出戰殘奧會。他希望能將樂觀的人生態度
帶到殘奧會，將來更多市民關心殘疾運動員。

有線等每日直播殘奧
中國香港代表隊在東京奧運創下歷史佳績，香

港現時體育氣氛熾熱。因應東京殘奧會8月24日至
9月5日舉行，有線電視、香港開電視、香港國際財
經台昨日於觀塘apm商場舉行 「東京2020殘疾人奧
運會」記者招待會，除會直擊殘奧開幕及閉幕禮
外，更會每日直播最少5小時賽事，並會安排播放
每日精華片段。

【香港商報
訊】記者周偉
立報道： 2021
年 是 「十 四
五」規劃的開
局之年。這一

年，由於香港國安法落地實施的成效顯著，香港社會
由亂及治，穩定安寧的環境，也讓香港各界得以將目
光聚焦民生、聚焦經濟發展。香港經貿商會會長李秀
恒近日接受中新社訪問時表示，香港政治及社會環境
迎來的大轉變，為香港抓住 「十四五」規劃帶來的機
遇，開了好頭，他又形容現在是香港發展的黃金時
期。

李秀恒指出，今天的中國是世界第二大經濟體，香
港要怎樣與內地合作，如何發揮力量——如何繼續維
持國際金融、貿易等中心的地位，如何建設創科中心
等，而在 「十四五」規劃下，香港要發展就容易得
多。

李秀恒憶述，在過去幾十年，香港非常幸運，沒有
受到戰爭影響，也沒有什麼天災的影響。過程中，他
感受到香港在轉變，也享受了香港的轉變。他回顧自
己曾經歷過的香港 「黃金時期」時，細數了半個世紀
以來的每一個10年。

第一個 「黃金時期」在上世紀70年代，彼時香港有

不少從內地來的新移民找工作，令香港勞動力成本較
低，許多海外公司到香港設廠生產。上世紀80年代，
儘管生意很多，但受限於人口及土地，香港的生產力
並無增長。而那時，香港則開始享受內地改革開放帶
來的機遇， 「三來一補」、合資合作，香港於是把生
產的部分搬到了內地。上世紀90年代，內地的生活質
量隨經濟發展提高，市民購買能力增強，也開放了市
場。香港於是又在保證出口主導的同時，開拓內銷市
場。

李秀恒表示，1997年香港回歸後，隨海外公司到
內地設廠，香港在內地生產的優勢變得不再明顯。但
那時，卻有許多中資機構、內地公司，來到香港發
展、投資，拉動了香港經濟。而香港也已開始發展金
融等第三產業，至後來 「自由行」的開通，第三產業
發展更進一步。

李秀恒：如今更勝過往
李秀恒認為，如今更勝過往。他舉例說，現在的香

港作為國際金融中心，也是集資中心，內地企業可通
過在港上市籌集資金；香港的股票市場，有超過一半
由內地企業支撐。與此同時，由於香港有非常好的融
資渠道，吸引了許多海外公司將海外總部設立於此。
未來，香港還要建設科創中心，相信會吸引更多來自
全球的科技人才。

「十四五」規劃綱要列明，支持香港提升國際金
融、航運、貿易中心和國際航空樞紐地位，強化全球
離岸人民幣業務樞紐、國際資產管理中心及風險管理
中心功能。

支持香港建設國際創新科技中心、亞太區國際法律
及解決爭議服務中心、區域知識產權貿易中心，支持
香港服務業向高端高增值方向發展，支持香港發展中
外文化藝術交流中心。

香港首先要了解國家融入國家
李秀恒認為，國家在 「十四五」規劃中為香港訂立

方向，有很明確的目標。他亦注意到在眾多定位中，
有些是香港原有優勢，發展中外文化藝術交流中心卻
是新內容。要在這方面取得發展，他認為，香港首先
要了解國家、融入國家。

同時，香港可藉助中西交融等得天獨厚的優勢，發
展文化產業。尤其香港背靠祖國，中國是最大的市場
及文化供應商，為香港發展文化藝術中心提供了機
遇。

至於未來香港經貿商會將如何抓住 「十四五」規劃
帶來的機遇，李秀恒透露了兩個方向： 「科技創新」
及 「融入大灣區」。他相信，把握科技時代，會為經
貿創造更多機遇；而隨中國經濟的發展，大灣區將
會為香港提供很好的發展空間。

U20田徑世錦賽110米欄得第7

「十四五」開局 香港迎新黃金時期

林正財倡醫管局延退休年齡
【香港商報訊】記者萬家成報道：據香港警方資料

顯示，今年首兩季香港共錄得 1655 宗單車交通意
外，按年上升42%，當中291宗涉及致命及嚴重單車
交通意外，比去年同期上升一倍。警方昨日起一連兩
日在新界及九龍部分地區宣傳道路安全信息，提醒市
民踩單車前，應了解行車路徑是否安全，並穿戴好保
護設備。

警方昨日於大埔舉行 「道路安全巴士×單車安全
日」活動，宣傳道路安全信息。警方交通總部道路安
全課總督察陳嘉揚表示，近年來越來越多人踩單車消
遣，而單車意外集中在新界設有單車徑的地方。在今
年首兩季，警方共接獲 1655 宗涉及單車的交通意
外，當中包括291宗致命及嚴重受傷的單車意外，按

年升幅超過一倍。

死或重傷逾七成屬「自炒」肇禍
陳嘉揚指出，在致命或嚴重受傷個案中，逾七成屬

於 「自炒」意外，而涉及送外賣單車的意外則有 7
宗、佔2.4%。他說，84%個案沒有佩戴頭盔，而在5
宗死亡個案中，有4宗是頭部嚴重受傷。

陳嘉揚表示，今年首7個月，警方進行了3762次執
法行動，比去年同期上升一倍多。7月至8月期間，
警方進行了4日執法行動，打擊單車及可移動工具違
例情況。行動中，警方共拘捕20人，發出1254張傳
票、24次口頭警告等。警方提醒市民在踩單車前，應
了解行車路徑是否安全，以及穿上保護裝備。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：醫管局主席范鴻
齡早前透露，醫管局醫護人手的流失率有上升趨勢，
部分與移民有關。行政會議成員林正財昨日出席一個
醫療論壇時表示，自己不掌握具體情況，但認為負責
制定政策的醫管局管理層及政府官員都應留意離職潮
的問題，並建議醫管局研究延後退休年齡。

修例外加強挽留醫護人手
林正財昨日出席《2021 年醫生註冊(修訂)條例草

案》論壇時表示，部分醫護仍維持60歲退休，他認為
醫管局可研究延後退休年齡，但同時要考慮如何確保不
會影響其他人升遷。他強調醫管局應多與前線員工溝
通，讓他們獲得滿足感，以挽留人手。他續說，暫時沒

有數據有多少港人在外地修讀醫科、或有意回香港執
業，難以評估相關草案通過後對本地醫療系統有多少幫
助，但強調修例擬免試引入非本地培訓醫生，並非 「靈
丹妙藥」，醫管局仍須解決挽留人手等問題。

出席同一論壇的公共醫療醫生協會會長凌霄志表
示，醫管局早前放寬2015年後入職的醫護退休年齡至
65歲，亦有重聘部分60歲退休的醫生。他認為醫管局
可以再研究如何調整退休年齡，將人力資源放在臨床
服務上。

他又表示，關注特別註冊委員會訂立海外合資格醫
學院名單的評核方法，認為若只考慮院校的世界排
名，相關排名可能大部分涉及科研成果，與醫療水平
沒有太大關係，擔心難以監察院校的醫生質素。

六合彩下期金多寶
頭獎料8000萬元

上半年1655宗單車意外增42%

張紹衡在U20田徑世錦賽110米跨欄破港
青紀錄晉身決賽，奮戰下得第7名。

新華社

奧運代表團出席海洋公園同樂日。 記者 崔俊良攝 鄧俊文和謝影雪與市民合照。

射箭隊及輪椅劍擊隊出發參加東京2020殘奧
會。 奧委會暨傷殘人士體育協會圖片

正在非洲肯尼亞舉行的 「世界U20田徑錦
標賽」昨日上演第4天的賽事，香港唯一代
表張紹衡香港時間昨晚 9 時 15 分出戰男子
110米跨欄賽事決賽。戴上眼鏡比賽的張紹
衡在第 8 線出戰，賽事最終由法國選手 Sa-
sha Zhoya以12.72秒奪得冠軍，牙買加選手
Vashaun Vascianna則以13.25秒的成績排第二
名，第三名是波蘭選手Jakub Szymanski，他
以13.43秒的成績衝線。張紹衡跑出13.53秒
的成績，雖然是以第7名衝線，但已再度打
破日前創下的紀綠。

連續刷新分齡港績
曾在2019年全國少年U18田徑錦標賽奪銀

的張紹衡，是應屆DSE考生，早前剛從華仁
書院畢業。他前日在世界U20田徑錦標賽男
子110米跨欄賽事中過關斬將，先在初賽跑
出13.72秒，成績排小組第3，總排名第8晉
準決賽，不但打破他個人最佳成績，更比王
珞僖 2017 年所創下的香港 U20 紀錄快 0.17
秒。其後，他在準決賽再下一城，以13秒57
衝線，以總成績第7的成績殺入決賽，再次
刷新紀錄，並順利躋身昨晚的決賽。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：警方前晚（20
日）於屯門展開打擊毒品行動，拘捕一名男子，檢
值約1.4萬元毒品。

屯門警區特別職務隊人員根據線報及經深入調查
後，前日晚上約10時展開代號 「逐影」的反毒品行
動，在屯門兆康路一住宅大廈外截查一名20歲姓白
本地男子，搜出約2.5克懷疑大麻花。

警員其後在他住所再檢獲約 45.53 克懷疑大麻
花、11張懷疑 「毒郵票」、電子磅、大量毒品包裝
袋約1萬元現金。行動中檢獲的懷疑毒品市值約1.4
萬元。該名男子涉嫌販毒被捕，現正被扣留調查。

警方表示，留意到犯毒集團利用年輕人 「搵快
錢」的心態，在他們沒有深思熟慮的情況下作出犯
罪行為。警方強調對所有毒品活動零容忍，會繼續
進行打擊行動。販毒屬嚴重罪行，根據香港法例第
134章《危險藥物條例》，一經定罪，最高可判處罰
款500萬港元及終身監禁，籲市民切勿以身試法。

警檢萬元大麻花
青年涉販毒被捕
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